

Seele heim und lassen sanfte Tröstungen zurück in den Herzen der Trauernden.

Röschen, welche heute auch dieses Erlebnisses treu gedachte, hatte sich auf einem in der Nähe befindlichen Mauerbänkchen niedergelassen und war noch in Sinnen verloren, als der Vater erschien, sie abzuholen. Dieser hatte auch Festtag heute, und es war gut, daß er kam, damit seine Tochter nicht aus einer Traurigkeit in die andere fiel. Doch hatten die ernstesten Erfahrungen der letzten Jahre, welche ihre kindliche Seele tief berührten, ihr nicht zum Schaden gereicht. Vielmehr ging schon da das Wort des Herrn in Erfüllung: „Denen, die Gott lieben, müssen alle Dinge zum Besten dienen.“

IX. Einer, der sich nicht schicken kann.

Wenn Hans Jungmann schon als kleiner Knabe gesagt hatte, daß er dereinst für sein Röschen sorgen werde, so war ihm dies vollständiger Ernst, und dieser Vorsatz begleitete ihn allezeit. Ging er doch mit einer besonderen Liebe an dieser Schwester, welche ihm vor den andern Geschwistern nahe stand, und es hielten sich die beiden mehr und mehr zusammen. Für Hans war mit dem Hingang der Mutter gar viel dahin.